

KUNST, AUSSTELLUNG, TRAMELAN

BRIGITTE SCHNEIDER ET MARTHA ZAUGG

Brigitte Schneider et Martha Zaugg ont fait connaissance en participant aux rencontres aquarelles organisées par feu Maurice Vaucher. Depuis lors, elles sont devenues amies au point de se rencontrer chaque semaine pour peindre ensemble. Elles exposent pour la première fois ensemble.

Brigitte et Martha pratiquent l'aquarelle. Elles aiment la légèreté et la transparence de cette technique. Le choix des couleurs, de la technique ou du papier, le jeu de l'eau, du pinceau et de la couleur : voici quelques aspects qui les passionnent. Chaque vendredi, elles se retrouvent pour partager un moment de peinture.

Brigitte Schneider

Née en 1952, Brigitte Schneider grandit à Tavannes. Elle est mariée et a deux enfants adultes. Elle réside à Tramelan. D'abord enseignante, elle devient responsable du service d'aide familiale de Tramelan. Passionnée de musique, elle obtient son diplôme de musicothérapeute en 1995, activité qu'elle exerce jusqu'à sa retraite dans différents homes et à l'Aubue à Malleray. Elle doit abandonner la pratique musicale après un accident. Elle découvre alors l'aquarelle. Elle suit les formations de Jean-Pierre Béguelin. Elle découvre de nouvelles techniques avec le peintre Wilhelm Fikisz et suit quelques cours avec Jacqueline Chaignat. Tous ces échanges stimulent et encouragent cette nouvelle passion qui grandit chez elle. Le moteur de son travail est le plaisir ! Ses sujets de prédilection sont la nature, un paysage, un hameau, un arbre, une fleur, un cours d'eau. Brigitte peint d'après une photo ou laisse libre cours à son imagination. Elle se laisse aussi tenter par des essais plus suggérés, plus abstraits. L'important est de transmettre l'émotion que lui procure le sujet peint. Brigitte a déjà plusieurs expositions à son actif à Tramelan, Bellelay, Péry et Pieterlen.

Martha Zaugg

Née en 1946, Martha Zaugg passe son enfance à Mont-Tramelan. Elle est mariée avec Andreas Zaugg. Ils ont quatre enfants adultes. Aujourd'hui elle habite aux Reussilles. Après une formation d'enseignante à l'école normale de Thoune, elle travaille comme institutrice à Trubschachen et plus tard à Mont-Tramelan. Dès l'enfance, le dessin et la peinture l'ont fascinée. Pourtant, il n'était pas toujours facile de trouver le matériel approprié. Martha avait le droit d'acheter de temps en temps du papier à dessin à son professeur, 5 centimes l'unité. Elle était donc heureuse d'avoir 20 centimes en poche ! Après plusieurs formations dans le dessin, elle s'est tournée vers l'aquarelle. Aujourd'hui c'est son passe-temps favori. À sa retraite, Martha suit des cours d'aquarelle avec Jacqueline Chaignat. La nature et les paysages sont ses sources d'inspiration principales. Le travail pictural de Martha a déjà pu être admiré au Noirmont, à Péry et à Tramelan.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 3. Okt. 2025 bis 8. Nov. 2025
Montag - Sonntag

08:00 - 20:00



CONTACT

CIP-Centre interrég. de perfectionnement
Médiathèque Les Lovières 13
2720 Tramelan

+4132 486 06 06
culture@cip-tramelan.ch
cip-tramelan.ch

